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２０１９年度 第２回 スポーツ・健康科学部教授会議事録要旨 

 

日 時： ２０１９年 ５月１４日（火）午後 ３時２５分～午後 ５時１５分 

場 所： 東松山校舎 管理棟３階 大会議室 

構成員： ６０名（定足数３１名 ※参入しない者１名） 

出席数： ５８名（定足数充足） 

欠席者：  ２名 

議 長： スポーツ・健康科学部長 

 

 

《報告事項》 

  １．東松山キャンパス運営委員会からの報告について 

   議長より、資料に基づき、対象となる教員にあっては例年の調査依頼となることの報告

がなされた。続いて、議長の指名により東松山キャンパス運営委員会委員であるスポーツ

科学科教授から資料に基づき、第 1回東松山キャンパス運営委員会の審議経過について報

告がなされた。 

 

  ２．2020年度 教員人事及びカリキュラム編成等にかかる日程について 

   議長より、資料に基づき報告説明があり、予定された教員人事採用にかかる選考手続き

等については、各学科において計画的かつ適切な対応につとめてほしい旨要請があった。 

 

  ３．2019年度入試状況報告について 

   議長より、2019年度入試にかかる総括と振り返りについては、次回の学部長会議・大学

評議会において行われることになるので、本日は数値結果のみの報告に留めることとし、

資料の確認がなされた。 

 

  ４．学長室および教学ＩＲ委員会からの報告について 

   議長より、資料に基づき報告がなされた。続いて、議長の指名により教学ＩＲ委員会委

員であるスポーツ科学科教授から委員会活動の状況や情報データ集の利活用について補足

説明がなされた。 

 

  ５．2019年度 名誉教授称号記授与式の挙行について 

   議長より、資料に基づき、名誉教授称号記授与式について報告がなされた。 

 

  ６．2019年度 科学研究費補助金採択状況について 

   議長より、資料に基づき報告があり、採択者については遺漏なく研究活動を進めてほし

い旨、その他の構成員に対しては科学研究費補助金（外部資金）の獲得に向けて積極的な

申請及び研究活動の推進に努めるよう要請がなされた。 

 

  ７．「DAITO VISION 2023+10」のミッションについて（中間報告） 

   議長より、資料に基づき報告説明があった。 

 

  ８．100周年＋10ブランドプロジェクトについて（経過報告と今後のスケジュール） 

   議長より、資料に基づき、学生・教職員を対象としたアンケート調査の結果について概

括して報告があった。続いて、議長の指名により『ワークショップ（2回）』に参加された

本学部 3名の各教員から、その検討作業で得られた成果や感想などが披露された。 
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９．学生支援センターからの報告について 

①2019年度 夏季休暇中の菅平セミナーハウス予約方法について 

②2019年度 ゼミ合宿（正課活動）に伴う申請について 

③2018年度 学科・学年別退学除籍別事由一覧 

    議長より、上記３件の資料に基づき、それぞれ報告説明があった。 

 

１０．国際交流センターからの報告について 

 ①2019年度 協定に基づく教員派遣募集について 

②2019年度 交流協定校派遣留学生募集について 

   ③JASSO海外留学フェアの開催について 

    議長より、上記３件の資料に基づき、それぞれ報告説明があった。 

 

１１．大東文化大学語学教育の基本方針（学長発信）について 

   議長より、資料に基づき、2020年度から『語学教育機構（仮称）』の開設を目指し、「語

学教育改革推進会議」を設置して具体的な検討を行うことになった旨の報告があった。 

これを踏まえ、種々意見の開陳があり、学務局長の健康科学科教授より補足説明がなさ

れた。 

 

１２．「大学と同窓会の連携強化のための検討委員会」報告書（概要）について 

   議長の指名により、学務局長の健康科学科教授から概略説明がなされた。 

 

１３．その他 

   ①学部ＦＤ研修会の実施・提案について 

学部ＦＤ委員会委員のスポーツ科学科教授より、学部・研究科合同開催といかたちで、

教員自らの研究活動の推進とゼミ生や院生に対する適切な研究指導を行うために、研究

倫理審査にかかる手続きや手順等について研修会を行いたい旨の提案があり、これが了

承された。講師を招いての講演等を行っていただく関係から追って日程調整を行うこと

となった。 

 

 

《報告承認事項》 

  １．2019年度 学部国際交流事業 オランダCIOS校との国際交流について 

   議長の指名により、学部国際交流委員会委員のスポーツ科学科教授から経過報告および

資料に基づき、今回の国際交流事業実施計画について概略説明がなされた。 

   １．オランダCIOS校からの招聘教員（２名）受入れ 

２．CIOS校との武蔵丘短期大学を交えたシンポジウム（全学FD）の開催 

３. CIOS教員による教職実技授業のワークショップの開催 

４．CIOS教員によるスポーツ・健康に関する講義の実施 

５．CIOSマネージャーとの意見交換 

 

  ２．2019年度 大東文化大学主催短期語学研修プログラムの単位認定について 

   議長より、資料に基づき、①協定校での語学研修プログラム及び②協定校以外での短期

個人留学プログラムをそれぞれ修了した学生に対する単位認定を実施願いたいとする国際

交流センターからの提案について説明があり、これに対する各学科協議会での検討結果と

その方針を示した回答（結果）の報告があり、これが承認された。 

 

  ３．2020年度 外国人留学生受入れに関する要望について 
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議長より、資料に基づき説明がなされてのち、議長の指名によりスポーツ科学科主任教

授及び健康科学科主任教授、看護学科主任教授から要望回答シートに基づく回答結果につ

いて報告がなされた。 

 

  ４．2019年度 教授会日程の一部変更等について 

   議長の指名により、事務方から資料に基づき説明があり、教授会開催日の変更について

提案があり、これが了承された。 

 

  ５．東松山校舎体育施設の使用について 

   議長より、資料に基づき説明がなされてのち、先刻のスポーツ科学科協議会においても

許諾されたことの確認がなされ、教授会としてもこれを認めることとした。 

 

  ６．2019年度 教員免許状更新講習実施に伴う９号館施設の借用について 

   議長より、資料に基づき説明があり、所定の使用目的・日時・施設の借用について、教

授会はこれを認めることとした。 

 

  ７．環境科学D（環境測定分析現場実習）の実施について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき、学生４名が受入れ施設で３

日間の実習を行う旨の説明があり、これが承認された。 

 

  ８．ＴＪＵＰ事業参画について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき、女子栄養大学『若葉祭』の

催しの１つに臨床検査技師等・医療職種を目指す学生による医療職種に関するポスター展

示・簡易健康測定（骨密度・血圧等）を行うことについて、ＴＪＵＰに加盟する大学が協

同で参画することとなり、本学健康科学科の学生 10名程度がこれに参加予定であるとの説

明があり、これが承認された。 

 

  ９．ＴＯＫＹＯ２０２０ドーピング検査 検体分析スタッフ派遣について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき、東京オリンピック・パラリ

ンピック競技大会組織委員会事務局から近隣 7大学に打診があり、大学執行部よりドーピ

ング検体分析に係る分析スタッフとして健康科学科の臨床検査技師を目指す学生の派遣及

び協力要請がなされた旨の経過報告と概略説明があり、貴重で有益な機会として捉え、学

科としても積極的に参画したい旨の表明があり、これが承認された。 

 

１０．成績不振学生への対応［進捗状況］について 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授および健康科学科主任教授、看護学科主任

教授から各学科の成績不振学生への対応とその進捗状況についての報告が求められ、それ

ぞれ経過報告及び今後の対応等について発言があり、これが了承された。 

 

 １１．全国体育スポーツ系大学協議会及び体育系大学学長・学部長総会への出席について 

   議長より、「全国体育スポーツ系大学協議会第５回総会」に学長の代理として学部長が出

席することとなり、翌日に行われる「2019年度全国体育系大学学長・学部長会総会」には、

引き続き学部長が出席することで決定したとの報告があり、これが了承された。 

 

 １２．2018年度 特別研究費の研究成果報告書について 

   議長より、資料に基づき概略説明がなされ、研究代表者であるスポーツ科学科准教授の

研究実施の概要とその成果について了承された。 
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 １３．その他 

   特になし 

 

 

《議 案》 

  １．2019年度 看護学科特任助手（新規）の採用人事について（選考委員会報告） 

審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ２．2019年度 入学前の既修得単位等の認定について＜健康科学科・看護学科＞ 

議長の指名により、健康科学科主任教授及び看護学科主任教授より新入生の既修得（他

大学等）単位の認定について各学科協議会で検討した結果に基づき、資料のとおりの提案

がなされ、これが承認された。 

 

  ３．2020年度 奨学金留学規程に基づく海外奨学金留学生の募集について 

   議長より、資料に基づき説明があり、各学科所属学生に対し周知（掲示）・募集するこ

とが承認となった。 

 

  ４．2020年度 転学部・転学科の取り扱いについて 

   議長より、あらかじめ各学科協議会にて付議・了承された転出・転入の可否および条件

についての決定事項を踏まえ、改めて資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

  ５．2020年度 スポーツ推薦入学試験の配分原案について 

   議長より、あらかじめスポーツ科学科及び健康科学科の各学科協議会にて付議・了承さ

れた内容を踏まえ、改めて資料に基づき説明があり、配分原案のとおりこれを認めること

となった。 

 

  ６．2019年度 スポーツ奨学生の認定について 

   議長より、あらかじめスポーツ科学科及び健康科学科の各学科協議会にて付議・了承さ

れた内容を踏まえ、改めて資料に基づき説明があり、すべての候補者の認定が承認された。 

 

７．2019年度 健康科学科 教育補助員（TA）の採用について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、健

康科学科担当の５名の教育補助員（TA）として任用することが承認された。 

 

  ８．2019年度 客員研究員の申請について＜看護学科＞ 

   議長より、資料に基づき客員研究員の受入について、看護学科教授から新規１件の申請

があったことの報告があり、看護学科協議会の推薦に基づき、審議の結果これが承認され

た。 

 

  ９．2019年度 課外特別セミナー奨励金交付申請について 

   議長より、資料に基づき説明があり、健康科学科准教授による課外特別セミナー１件の

実施及びかかる申請について承認となった。 

 

１０．2020年度 協定校派遣留学生募集（英語圏）の選考委員の選出について 

   議長より、本件については学科輪番制に基づき、今年度は看護学科から委員の選出をお

願いしたい旨前置きがあり、議長の指名により、看護学科主任教授から資料に基づき、英

語圏選考委員として看護学科講師が推薦され、これが承認された。 
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１１．地域連携センター社会連携・社会貢献部会委員の推薦について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から今回の部会委員として健康科学科教授を推

薦したい旨の提案がなされ、これが承認された。 

 

１２．深谷市教育委員会・深谷アスリートクラブ事業への連携協力について 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授からスポーツ科学科協議会において付議・

了承された内容を踏まえ、昨年度に引き続き深谷市からの要請に基づく継続事業である旨

資料に基づき説明がなされ、これが承認された。 

 

１３．兼職について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

１４．海外渡航等について 

  議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １５．学籍異動について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認（追認）された。 

 

 １６．学生の派遣について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

１７．その他 

   ①2019年度 自己点検・評価シートの提出＜執行部一任＞について 

    議長より、本年度の自己点検・評価については現在、学部執行部において学部及び学

科分のそれぞれ草案シートの作成・取りまとめを行っている旨の説明があり、草案を提

出した後、事務局からの修正コメントを踏まえた一部の調整や修正等を行い、５月末に

本提出するまでの一連の作業に関しては執行部一任にて取り計らいたいこと、本提出し

た点検・評価シートの内容については、６月の教授会に提示したい旨の提案があり、こ

れが了承された。 

 

以 上 

 

 


